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11- bO~3 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokoll~n 
des Nation:!r:!!cs XVII. Gesetz~cbungspcriodc 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl. Kfm. Bauer, Dr .. GUGEIlliAUER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Verwaltungsschulden des Bundes 

Um die Gesamtsituation des Bundeshaushaltes richtig beur

teilen zu können, ist neben der außerbudgetären Finanzierung 

auch das Instrument der Verwal tungsschulden von besonderer 

Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n .f rag e 

1) Wie hat sich der Gesamtstand der Verwaltungsschulden in 

den letzten drei Jahren entwickelt? 

·2) Wieviel entfiel davon jeweils auf die einzelnen Mini

sterien und insbesonders auf Bahn und Post? 
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